

Cuba terminó décima en ranking mundial de judo en 2016



Berna, 5 ene (RHC) Los cubanos culminaron 2016 en el décimo lugar del ránking mundial del judo, con 13 medallas de oro, cinco plateadas y 17 de bronce, una lista que encabezó Japón (62-29-49), seguido por Francia (40-40-62) y Rusia (39-41-66).

Según el sitio web de la Federación Internacional de Judo, del cuarto al noveno puesto aparecen Brasil (26-25-48), el mejor por América Latina, Mongolia (22-27-45), Corea del Sur (17-16-42), Holanda (16-11-19), Estados Unidos (14-12-21) y Azerbaiyán (14-10-27), en ese orden.

Las medallas de los judocas cubanos estuvieron repartidas en los Juegos Olímpicos (0-1-0), torneos Másters (1-0-0), Grand Slam (0-0-2), Grand Prix (5-2-4), así como los campeonatos continentales (2-1-8) y continentales abiertos (5-1-3).

La subcampeona olímpica cubana en Río de Janeiro 2016 Idalis Ortiz lideró con 3276 puntos la división femenina de más de 78 kilogramos en el orbe. La principal judoca de la isla dominó el Grand Prix de Ulaanbaatar, en Mongolia, el Masters 2016 y el Grand Prix de Almaty, en Kazajastán, entre sus últimos resultados.

Mientras, José Armenteros (100 kilos) se ubicó en el octavo puesto, Iván Silva (81) terminó decimotercero, y Asley González (90), Dayaris Mestre (48) y Maricet Espinosa (63) finalizaron ubicados

como decimoquintos en sus respectivas categorías.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117550-cuba-termino-decima-en-ranking-mundial-de-judo-en-2016>



Radio Habana Cuba